

CANTON DE MARANS

Servant et Amy-Moie, le binôme se positionne au centre



Nadia Boireau, Jean-Pierre Servant, Valérie Amy-Moie et Jean-Marie Bodin, l'équipe de « Ensemble, partageons demain ». F.A.

Jean-Pierre Servant, président de la Communauté de communes (CdC) Aunis Atlantique et maire de La Ronde, et Valérie Amy-Moie, 5^e vice-présidente de la CdC et maire de Saint-Ouen-d'Aunis, annoncent leur candidature à l'élection départementale du canton de Marans, des 20 et 27 juin. Nadia Boireau, maire de Courçon, et Jean-Marie Bodin, maire de Marans, apporteront leurs connaissances du territoire, en tant que candidats suppléants. Un travail à quatre qui forme le programme « Ensemble, partageons demain ».

Pour Jean-Pierre Servant, « cette candidature est un rassemblement de quatre maires unis et qui travaillent ensemble depuis six ans à la Communauté de communes », une force, et de préciser, « nous sommes investis et représentatifs des 20 communes pour porter et défendre le territoire au sein du Conseil départemental, en travaillant au plus proche de l'intelligence collective (forces vives, communes, élus). C'est une candidature de territoire qui rassemble, s'engage et une proximité. » Malgré le lien qui unit ce quatuor, ce der-

nier a un parcours entre centre gauche et centre droit. Ils conservent leur liberté politique, et, en cas d'élection, ils siègeront aux côtés d'élus qui partagent leurs valeurs centristes.

Trois priorités

Leur programme est axé autour de trois priorités : favoriser la qualité de vie et la protection des populations, comme, entre autres, la protection de la façade littorale contre les submersions marine, la réalisation du contournement court de Marans par l'Est et renforcer le soutien aux acteurs sociaux, grand pôle communautaire et départemental ; impulser des transitions écologiques à l'échelle locale, comme mettre en place une politique énergétique viable ; se tourner vers l'avenir, améliorer le cadre de vie comme adapter l'existant des collèges de Marans et Courçon à la croissance démographique.

Tout un programme à suivre sur leur page Facebook « Ensemble, partageons demain », qui est de proximité pour une candidature locale.

Frédéric Aïtsiali